BANCO CENTRAL DE RESERVA DEL PERÚ

DÉFICIT FISCAL EN 2,7% DEL PBI EN FEBRERO DE 2017

El déficit del sector público no financiero acumulado en los últimos 12 meses a febrero de 2017 fue equivalente a 2,7 por ciento del PBI, igual que el registrado a enero.



El sector público no financiero registró un déficit de S/ 1 415 millones en febrero, menor en S/ 183 millones al obtenido en el mismo mes de 2016. Ello se explicó por la disminución de los gastos no financieros del gobierno general (S/ 872 millones) y el aumento de los ingresos corrientes (S/ 332 millones). Con ello, el resultado económico para el periodo enero-febrero fue positivo en S/ 1 621 millones.

	Febrero			Enero - Febrero		
	2016	2017 Var. % real		2016	2017 Var. % real	
1. Ingresos corrientes del GG	9 154	9 486	0,4	19 941	21 658	5,3
a. Ingresos tributarios	6 638	6 847	-0,1	15 193	14 960	-4,6
b. Ingresos no tributarios	2 516	2 639	1,6	4 747	6 699	36,8
2. Gastos no financieros del GG	9 736	8 864	-11,8	16 646	17 071	-0,6
a. Corriente	7 661	7 269	-8,1	14 085	13 850	-4,7
b. Capital	2 075	1 595	-25,6	2 561	3 221	22,0
Del cual:						
Formación Bruta de Capital	1 505	1 226	-21,1	1 920	1 694	-14,5
Gobierno Nacional	602	394	-36,7	832	626	-27,1
Gobiernos Regionales	363	228	-39,3	411	324	-23,6
Gobiernos Locales	540	605	8,4	677	745	6,6
Otros gastos de capital	570	369	-37,3	642	1 527	130,9
3. Otros 2/	548	192		1 097	-304	
4. Resultado Primario (=1-2+3)	-34	815		4 392	4 283	
5. Intereses	1 564	2 230	38,1	1 963	2 662	31,4
6. <u>Resultado Económico (=4-5</u>)	-1 598	-1 415		2 4 2 9	1621	

En febrero de 2017, los ingresos corrientes del gobierno general (S/ 9 486 millones) aumentaron 0,4 por ciento en términos reales con respecto al mismo mes de 2016, debido a los mayores ingresos no tributarios (1,6 por ciento real). Los ingresos tributarios netos de devoluciones disminuyeron principalmente por la caída del impuesto a la renta y del IGV externo, compensados por las menores devoluciones de impuestos.

Fuente: MEF, Banco de la Nación, Sunat, EsSalud, sociedades de beneficencia pública y empresas estatales.

El gasto no financiero del gobierno general disminuyó 11,8 por ciento en términos reales en febrero. Esta reducción se presentó en las tres instancias de gobierno, principalmente en el componente de capital.